

みらいは 未来へ羽ばたけ!
しおがまっ子!

あされん じ かん かつ よう しょうがくせい こうりゅう つづ
朝練の時間を活用し、小学生と交流を続ける
に ちゅう ぶ そと あそ かつ どう
「二中サッカー部外遊び活動」



がつ にち か だい かい しおがま し ちゅうがっこう そうごうたい いくたい かい さい ちゅうがくせい
6月1日(土)、2日(日)に「第64回塩竈市中学校総合体育大会」が開催され、中学生たちの
あつ たたか く ひろ たたか か め ひと しおがま し りつだい に ちゅう
熱い戦いが繰り広げられました。その戦いを勝ち抜いたチームの一つに塩竈市立第二中
がっこう ぶ こんかい に ちゅう ぶ みな おこな そと あそ かつ どう
学校サッカー部があります。今回は二中サッカー部の皆さんが行っている「外遊び活動」
しょうかい
を紹介します。



せんばい う つ そと あそ かつ どう
先輩から受け継いだ「外遊び活動」

そと あそ かつ どう まい つき だい だい すぎ いりしやうがっこう こうてい おこな
「外遊び活動」は、毎月第2、第4(火)に、杉の入小学校校庭で行われ
ています。部員全員が、朝練の時間を活用し、小学生と一緒にドッジボ
ールや、キックベースをして遊んでいます。この活動は、約5年前から
はじめ、先輩から受け継がれてきました。

かつ どう つづ
活動を続けてきて…

しょうがくせい みな あそ たの
小学生の皆さんと遊ぶときは、みんなで楽しめることと、ケガをしないこ
とに気を付けています。手加減をすると負けてしまうので、本気で遊んでい
ます。「ありがとう」と言われたときは、活動をしてきてよかったなと思
います。また、貴重な練習時間を活用しているの、時間を大切に使えるように意
識しています。サッカー部の練習では、みんなで練習を盛り上げて、楽しい
ときと厳しいときのメリハリをつけるように気を付けています。これからも
活動を続けて、サッカー部を知ってもらえたらうれしいです。



ふく ぶ ちやう ぶ ちやう
副部長 部長
こばやし ゆう と み やけ ゆう き
小林結人さん 三宅優妃さん
に ちゅう ねん に ちゅう ねん
(二中2年) (二中3年)



なつ やす ちいき ひと いっしょ た
夏休みは、地域の人と一緒にごはんを食べよう!
「みんなでごはん～わんだーらんど～」

ふじくら じ どうかん つき かい かい かい さい
藤倉児童館では、月2回「みんなでごはんの会」を開催しています。
あそ ちいき みな しやくじ こう
遊んだり、おしゃべりしたり、地域の皆さんと食事をしながら交
流することができます。小中学生の皆さんは、ゆっくり勉強できる
りゆう しょうちゅうがくせい みな べんきやう
スペースがあるので、宿題もできます。



じ かい かい さい よてい
次回開催予定

と き がつ にち がつ か
7月26日(金)、8月9日(金)、
8月23日(金) 17:30~20:00

ところ べんきやう
藤倉児童館(藤倉2-2-12)

りょう きん こ えん おとな えん
料 金 子ども100円、大人200円

備 考 かい さい び いっしゅうかんまえ もう こ
開催日の一週間前までに申し込み
が必要です

ふじくら じ どうかん 藤倉児童館 ☎366-3003